
 
 

Mündliche Anfrage 

 

Des Klubobmanns Dominik Oberhofer 

An LH-Stv. Dr. Georg Dornauer  

betreffend:  

MCI-Nachdenkpause ist vorbei: Wie hoch waren die Beraterkosten? 

Sinnbildlich für Deine vielen Ankündigungen, steht das MCI. Oder bessergesagt es steht 

Nix am Fennerareal! 

Am 23. Juni 2023, also fast auf den Tag genau vor einem Jahr, hast Du vollmundig bei einem 

Pressegespräch angekündigt: „Unter meiner Führung ist hiermit die Vorentwurfsphase 

abgeschlossen. Ich will spätestens im kommenden Dezember den Spatenstich setzen:“ 

Was ist seitdem passiert? Nix, außer Kosten für die Steuerzahler_innen. Wie Deine 

Beantwortung auf meine schriftliche Anfrage ergeben hat, sind alleine bis zur 

Nachdenkpause mehr als 16.000 Beraterstunden angefallen. Während sich am 

Fennerareal nichts bewegt, die kolportierten Baukosten sich von 130 auf bis zu 320 

Millionen Euro vervielfachten, werden die Steuerzahler_innen für explodierende 

Beraterkosten bereits kräftig zur Kasse gebeten. Statt eines Spatenstiches hast Du im 

Dezember besagte „Nachdenkpause“ verkündet.  

 

Daraus ergibt sich folgende Frage: 

 

Sehr geehrter Herr Landeshauptmannstellvertreter, wie hoch waren die Beraterkosten 

während der mehr als 6-monatigen Nachdenkpause? 

 

Innsbruck, am 26.06.2024 


